



Antrag

Vorlage: AT/0025/2019		Datum: 05.02.2019	
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion	Az.:	
Betreff:			
Antrag der CDU-Ratsfraktion: Verweis auf Direktvermarkter und Hofläden auf der Homepage der Stadt Koblenz			
Gremienweg:			
21.02.2019	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP	öffentlich	

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt,

auf dem Internetauftritt der Stadt Koblenz auf die im Stadtgebiet vorhandenen Hofläden und Direktvermarkter hinzuweisen.

Begründung:

Der Kauf regionaler Produkte, im Idealfall direkt beim Erzeuger, hat bei vielen Koblenzerinnen und Koblenzern eine große Bedeutung. Auch einige große Lebensmittelunternehmen werben mit diesem Qualitätsmerkmal.

Gleichzeitig gibt es jedoch auch im gesamten Stadtgebiet verteilt landwirtschaftliche Voll- oder Nebenerwerbsbetriebe, die ihre eigenen Produkte direkt vermarkten und somit unmittelbare Frische für die Kundinnen und Kunden ermöglichen. Viele Menschen bevorzugen diese Orte für ihren Lebensmitteleinkauf. Jedoch ist es nicht nur für Neu-Koblenzerinnen und -Koblenzer manchmal schwierig, diese auf Anhieb zu finden.

Daher fordern wir die Verwaltung auf, auf ihrem neuen und bürgernahen Internetauftritt auf die Möglichkeiten und das Angebot von Direktvermarktern im Stadtgebiet hinzuweisen. Beispielhaft hierfür ist die Umsetzung der Stadt Mainz, die dies schon auf ihrer Internetseite seit einiger Zeit eingepflegt hat (für weitere Informationen siehe <https://www.mainz.de/freizeit-und-sport/einkaufen-und-markte/hoflaeden.php>).